

KABAR TERBARU

Kunjungan Keluarga ke Lapas Karanganyar Membuktikan Pentingnya Dukungan Keluarga dalam Proses Pembinaan Warga Binaan

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.KABARTERBARU.CO.ID

Dec 4, 2024 - 09:34



CILACAP, INFO_PAS - Lapas Karanganyar kembali menerima kunjungan dari keluarga Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) sebagai bagian dari pelayanan Lapas Karanganyar untuk masyarakat, Kamis (28/11/24).

Kunjungan ini diawali dengan konfirmasi langsung di Pos Baladewa, tempat keluarga melakukan verifikasi data dan administrasi kunjungan. Setelah proses tersebut selesai, keluarga diantar ke Lapas Karanganyar menggunakan kendaraan khusus "Laju Layar," yang disediakan untuk kenyamanan dan keamanan pengunjung.

Setibanya di Lapas Karanganyar, keluarga WBP disambut di Ruang Unit Layanan Terpadu (ULT). Budi Prasetyo, selaku Kasubsi Registrasi, secara langsung menerima dan memandu proses kunjungan tersebut. Dengan ramah, beliau menjelaskan prosedur kunjungan yang berlaku, memastikan bahwa setiap tamu merasa nyaman selama berada di lingkungan lapas.

Meskipun keluarga datang langsung ke Lapas Karanganyar, pelayanan kunjungan tetap dilaksanakan melalui fasilitas video call, sesuai dengan peraturan yang berlaku. "Kami menyediakan layanan video call untuk memastikan keamanan dan ketertiban, namun tetap memberikan kesempatan bagi WBP dan keluarganya untuk berinteraksi," ujar Budi Prasetyo. Ia juga menegaskan bahwa layanan ini merupakan bagian dari komitmen lapas dalam menjalankan aturan sambil tetap menjaga hak-hak WBP untuk berkomunikasi dengan keluarga.

Keluarga WBP menyampaikan apresiasi atas pelayanan yang diberikan oleh Lapas Karanganyar. Fasilitas video call yang tersedia berjalan lancar, sehingga mereka tetap dapat berkomunikasi dengan anggota keluarga yang sedang menjalani masa pembinaan. Proses kunjungan yang tertib dan terorganisir mencerminkan profesionalisme petugas dalam memberikan pelayanan terbaik.

Dengan tetap mengutamakan prinsip keamanan, ketertiban, dan pemenuhan hak-hak WBP, Lapas Karanganyar berkomitmen untuk terus meningkatkan kualitas pelayanan.